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Del periodismo al
púlpito

El sacerdote Rafael Cabrera, del
equipo fundador de este
periódico, celebra su primera
misa en Granada.

11/12/2016

Granada Hoy Del periodismo al
púlpito

*****

El periodismo consiste en buscar la
verdad y contarla. Un 'dogma' para la
profesión, totalmente vocacional.
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Transmisión de la verdad y vocación.
Compromiso y ayuda social. Todos
estos valores del oficio de 'plumilla'
fueron el caldo de cultivo perfecto
para que el periodista Rafael Cabrera
adaptara ese dogma profesional y su
vocación al sacerdocio, en el que fue
ordenado hace un año.

Cabrera, que fue uno de los
periodistas del equipo inicial que
puso en marcha Granada Hoy, ofició
ayer su primera eucaristía en
Granada (en el Colegio Mayor
Albayzín) desde su ordenación en
Roma como sacerdote en mayo de
2015. Desde entonces ejerce en
Barcelona como capellán del colegio
Viaró.

"Sigo siendo periodista, aunque sin
ejercer, pero estoy aún muy al día de
lo que pasa en Granada", relata. No
en vano, estaba encargado del área
municipal y asegura que aún sigue
las noticias sobre Ayuntamiento, los



casos urbanísticos y el desarrollo de
la ciudad.

Su cambio del periodismo al púlpito,
de escribir noticias a realizar
homilías, de buscar la verdad a
transmitir 'su verdad' cristiana, fue
progresivo. "Disfrutaba con el
periodismo. Es vocacional. Me
gustaba la defensa de la verdad,
descubrirla para que la gente la
conozca. Siempre he buscado hacer
las cosas lo mejor posible para
defender a la sociedad", asegura,
recordando la creación de este
periódico.

Desde pequeño tenía una fe católica
fuerte inculcada por sus padres. "Lo
maduré y lo interioricé mucho.
Descubrí en la fe fundamentos
sólidos. Y llegó el momento en el que
se me planteó la posibilidad del
sacerdocio". En ese momento su
vocación periodística seguía fuerte,
pasando pos otras empresas locales



de televisión. En esos cambios se fue
"despertando la llama". "Hasta ese
momento buscaba la verdad para
transmitirla, como en el sacerdocio,
que tiene mucho que ver con la
comunicación", explica. Dio clases de
comunicación en Málaga y se
adentró también en la Teología.

Y tomó la decisión. Se fue a Roma -
donde trabajó como redactor jefe de
Rome Reports- al seminario Colegio
Romano de la Santa Cruz y estudió
Teología en la Universidad Pontificia
de la Santa Cruz especializándose en
Teología Moral, también relacionada
con el periodismo. "Hay que tomar
decisiones y hace falta la virtud de la
prudencia", asegura.

S. Vallejo

Granada Hoy
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